

LAB3IN

¿Quiénes somos?

El **laboratorio de Inmigración, Interculturalidad e Inclusión Social** se crea en noviembre de 2019 para el desarrollo de actividades de investigación y de sensibilización sobre la inmigración en Europa, y más en particular en España y Andalucía. Igualmente, se busca el fomento de la interculturalidad como modelo de inclusión social de las personas migrantes. Por ello, se realizan actividades desde una perspectiva multidisciplinar, intercultural y con un enfoque práctico y de responsabilidad social universitaria, que intenta implicar a la juventud para su empoderamiento y para aprender de ella a través de su experiencia, sus conocimientos y sus vivencias, trabajando principalmente con el método de aprendizaje y servicio.

Actividades del proyecto

La promoción de un modelo de convivencia que parte del respeto a la diversidad étnico-cultural y estimula procesos que mejoren las relaciones entre personas y grupos que conviven en la sociedad. Esto se fomenta gracias a la inclusión social de las personas migrantes, que es un proceso bidireccional de ajuste mutuo donde tanto las personas inmigrantes como la sociedad de acogida han de realizar un esfuerzo de acercamiento y convivencia.

La migración es un fenómeno transversal o transversal que se relaciona con todos los ODS, pero la referencia central a la migración se inscribe en la meta 10.7 del ODS 10 “Reducir la desigualdad en los países y entre ellos;” que insta a “Facilitar la migración y la movilidad ordenadas, seguras, regulares y responsables de las personas, incluso mediante la aplicación de políticas migratorias planificadas y bien gestionadas”

Entre las actividades llevadas a cabo en el marco del proyecto:

- La realización de las **prácticas en el seno del Lab3in por alumnado de Grado y de Máster** de distintas áreas de la UCA.
- Los **talleres de sensibilización** sobre el fomento de una imagen positiva sobre la migración.
- Los **talleres de formación** de profesionales que trabajan sobre migración.
- **Jornadas, seminarios y congresos sobre la migración, la interculturalidad y la inclusión social.**

¿Qué hacemos?

Trabajo colaborativo basado en la innovación abierta donde se implican representantes a nivel local como el Ayuntamiento de Jerez, regional, de la Junta de Andalucía y específicamente de la Dirección General de Políticas Migratorias y a nivel nacional como la Secretaría de Migraciones, además de ONGs tanto locales como nacionales.



Recursos generados

Podcast: <https://juvenred.uca.es/podcast-radio/>